



6 Pièces

156 m²

Réf. 385

1 045 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir cette jolie propriété entièrement bâtie en pierre d'une superficie d'environ 156m2 en parfait état. La villa est exposée sud et en position dominante, elle nous offre une magnifique vue panoramique sur la mer mais aussi sur le prestigieux village de Saint-Paul de Vence. Elle est composée d'un séjour exposé plein sud d'environ 45 m2 avec vue mer, d'une salle à manger, d'une cuisine indépendante donnant sur une terrasse d'environ 20m2 profitant d'une vue panoramique. A l'étage inférieur, vous trouverez une chambre parentale donnant sur le jardin, et deux chambres avec leurs ...

Come and discover this pretty property entirely built in stone with an area of approximately 156m2 in perfect condition. The villa faces south and in a dominant position, it offers us a magnificent panoramic view of the sea but also of the prestigious village of Saint-Paul de Vence. It is composed of a south-facing living room of approximately 45 m2 with sea view, a dining room, an independent kitchen opening onto a terrace of approximately 20m2 enjoying a panoramic view. On the lower floor, you will find a master bedroom overlooking the garden, and two bedrooms with their own shower room and ...

BRISON IMMOBILIER

710, chemin de Montfort - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

